

La Société Française de Physique, quelques actions récentes, la commission "Femmes et Physique" et les relations avec les autres sociétés savantes académiques

Dominique Chandesris

Présidente de la commission Femmes et Physique de la SFP

ABSTRACT

Après une introduction sur la Société Française de Physique (SFP), son organisation, ses objectifs et l'exposé de quelques actions récentes, je présenterai la commission "Femmes et Physique" de la SFP dont l'objectif est d'attirer, encourager et promouvoir les femmes dans les métiers de la physique. Pour cela, elle propose (et mène) un certain nombre d'actions pour tenter de corriger les facteurs à l'origine des inégalités Femmes-Hommes dans les métiers de la physique. Les évolutions sont lentes, les actions entreprises sont suivies sur de longues périodes.

J'indiquerai ensuite quelle est l'évolution actuelle du paysage des sociétés savantes académiques françaises qui échangent depuis 2 ans pour s'organiser en structure fédérative formelle avec pour objectif de renforcer l'impact des sociétés via des prises de positions communes, de mieux se connaître, de mener des réflexions communes.